

Vereins-Newsletter

Updates und Neuigkeiten vom Vorstand



Liebe Vereinsmitglieder,

herzlich Willkommen zu unserem Vereins- Newsletter.

Mit diesem Newsletter wollen wir euch über folgende Themen informieren:

1. Rückblick Winterturniere
2. Hinweise Sommerturniere
3. neue Vereins-Hompage
4. Heide Park Soltau
5. Vereinszelten
6. Rückblick Emsländischer Springcup / Dankern Cup

Winterturniere

LET'S
GO!

Die Turniere sind zwar schon eine ganze Weile her, aber wir möchten dennoch darüber berichten.

Vom 24. – 26. Februar fand das Winter-Turnier statt. Es wurde toller Spring- und Dressursport bis zur Klasse M gezeigt. Beim Oldie-Cup am 3. März zeigten die erfahrenen Reiter*innen, dass sie längst nicht zum alten Eisen gehören. Und die Jugendlichen zogen am Sonntag (4. März) nochmal nach. Unsere Reiter*innen konnten an allen Tagen tolle Runden drehen und zahlreiche Siege und Platzierungen erzielen. Macht weiter so! Aber auch wenn es noch nicht für eine Platzierung gereicht hat, übt weiter fleißig, dann klappt das auch bald!

Wir danken allen fleißigen Helfern, die Protokolle geschrieben haben, Aufgaben vorgelesen haben, Einlass oder Parcoursdienst gemacht haben. Aber auch allen, die im Hintergrund die Fäden gezogen haben!



Sommerturniere

LET'S
GO!

Die Temperaturen steigen und die Vorfreude auf den Sommer, die Sommerferien und Urlaub wachsen. Aber auch die Vorfreude auf unsere großen Sommerturniere wird größer. Das Spring-Turnier findet vom 7. bis 9. Juli und das Dressur-Turnier vom 14. bis 16. Juli statt. Die Ausschreibungen wurden ausgiebig überarbeitet. Diese findet ihr unter www.tusemu.de. Denkt daran rechtzeitig zu nennen, da die Startplätze begrenzt sind. Nennungsschluss ist der 21. Juni bzw. 28. Juni.

Die Arbeitseinsätze sind wie folgt geplant:

Freitag, 09. Juni ab 16 Uhr (Parcours reinigen und Stangen zum Streichen vorbereiten)

Samstag, 10. Juni (Stangen streichen)

Samstag, 17. Juni (Stangen streichen)

Zum Stangen streichen benötigen wir 5-6 Personen. Bitte meldet euch bei Friedhelm, wenn ihr an den Tagen Zeit habt zu helfen. So können wir passend Materialien besorgen.

Samstag, 24. Juni ab 9:00 Uhr (Platz herrichten)

Samstag, 1. Juli ab 9:00 Uhr (Platz herrichten)

Dienstag, 4. Juli ab 17:00 Uhr

Mittwoch, 5. Juli ab 17:00 Uhr

Bitte packt wie immer fleißig mit an! Nur wenn alle mithelfen, können wir weiterhin so tolle Veranstaltungen durchführen.

Sobald die Zeiteinteilung vorliegt, werden wir wieder eine Doodle-Umfrage versenden. Anhand dieser Umfrage wird die Helfereinteilung erstellt. Bitte tragt euch auch dort fleißig ein, die Dienste werden dann gleichmäßig auf alle verteilt.

Danke
schön



Vereins-Homepage



Die Vereins-Homepage (www.ruf-haren.de) wurde aktualisiert und wird nun von Dieter Esders-Draxl geführt. Im Laufe der Zeit wird die Website weiter mit Inhalt gefüllt.

Habt ihr Vorschläge? Dann spricht Dieter oder ein anderes Vorstandsmitglied gerne an.

Ein Sommer im Zeichen der Jugend

In diesem Jahr haben wir gleich zwei hoffentlich spaßige Veranstaltungen für unsere Jugendlichen und natürlich auch alle anderen Vereinsmitglieder geplant.



Gerne möchten wir euch zum Vereins-Zelten vom 21. bis 22. Juli auf dem Reiterhof Lüssing einladen. Weitere Informationen dazu folgen in Kürze.



Außerdem planen wir am 16. September eine Busfahrt zum Heide-Park Soltau. Auch hierzu gibt es in Kürze weitere Informationen zu den Kosten und der Anmeldung.



**COMING
SOON**

Danken Cup / Springcup

CRAZY

Mit insgesamt 3 Spring-Mannschaften und 5 Dressur-Mannschaften konnten wir bei den Mannschaftsturnieren in Dörpen an den Start gehen. So viele Mannschaften konnte sonst kein Verein stellen.

Beim Springen konnte die Mannschaft mit Maya Wilde, Anke Deuling, Ira Lüßing und Svenja Born in der B-Gruppe den 6. Platz belegen. Die zweite Harener Mannschaft in der B-Gruppe bestand aus Romy von Hamond, Suna Bendel, Corinna Bracht und Monika Engel. In der A-Gruppe gingen Emily zum Hebel, Alina Nünemann, Marina Deuling und Manfred Hebbelmann an den Start.



PROUD

Beim Dankern Cup konnte der RuF Haren erstmals zwei Mannschaften in der C-Gruppe (Kür Klasse E) präsentieren. Lydia hat hierfür acht ihrer Schulpferde- und ponies zur Verfügung gestellt. Amy Bracht, Lilly Segeth, Jolina Held und Mia Mecklenborg konnten den 6. Platz belegen. Die Mannschaft Haren IV belegte Platz 9 (Allegra Rießner, Lotta und Paula Tiek, Suna Bendel).
Vielen Dank Lydia und Corinna!

Die B-Gruppe war in diesem Jahr leider schwach besetzt und bestand lediglich aus den beiden Mannschaften des RuF Haren. Nichtsdestotrotz zeigten beide Mannschaften wie fleißig sie in den vergangenen Wochen trainiert hatten und präsentierten zwei tolle Küren. Es siegte unsere Mannschaft mit Stefanie Held, Maya Wilde, Romy und Jillian von Hamond. Ebenso freuen wir uns über Platz 2. Hier ritten Corinna Bracht, Lisa Blanke, Kathrin Uhlen und Frederike Kassens.

In der A-Gruppe mit Laura Müller, Linda Cordes, Mareike Book und Sina Rohling belegte wir einen tollen 4. Platz. Somit werden wir im kommenden Jahr mit drei Mannschaften in der A-Gruppe an den Start gehen, da die beiden Mannschaften der B-Gruppe aufsteigen.

Auch wenn in diesem Jahr das letzte Quäntchen Glück fehlte, war es ein Wochenende voller Sport, Spannung und Teamgeist. Viele sind extra nach Dörpen gefahren, um zu unterstützen und anzufeuern. Dafür ein riesiges Dankeschön! So macht der Sport besonders viel Spaß!

Ein extra Dankeschön geht an Linda, die auch in diesem Jahr die Mannschaften mit großer Motivation unterstützt hat, DANKE!